



Abend am Herdfeuer

Es herrschte typisches graues Novemberwetter. Und damit auch genau die passende Atmosphäre für einen gemütlichen Abend am wärmenden Herdfeuer. Rund 60 Rinkeroder waren dazu der Einladung des Heimatvereins auf den Hof Kneilmann in der Bauerschaft Eickenbeck gefolgt. Vorsitzender Theo Schemmelmann begrüßte die Gäste standesgemäß „up Platt“. Ganz besonders freute er sich über den Ehrengast des Abends: Theodor Heimann. Der 86-Jährige begeisterte die Rinkeroder mit seinen frei vorgetragenen plattdeutschen Dönekes, Gedichten, Versen und Reimen.